



～ 校長室から ～

学校長 小沼 浩幸

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

11月7日(木)8日(金)に学校公開を実施しました。2日間で200名以上の方々にご来校いただきました。ありがとうございました。

事後アンケートでいただきました感想からいくつかご紹介いたします。

- ・校舎がとても広くて迷ってしまいましたが、とても楽しかったです。中学生、高校生の授業を拝見し、真剣に、また楽しそうに授業を受けており、とても驚きました。

- ・普段なかなか見ることができない授業中の様子を見ることができてよかったです。部活動も見せていただき、生き生き活動している様子がうかがえました。

- ・先生方や生徒さんとすれ違うたびに、挨拶がしっかりとされていて、とてもいい学校と感じた。

- ・普段の授業を見ることができてよかったです。みな一生懸命取り組む姿と、少し高度な内容に感心しました。こういう日々の授業が生徒の能力を培っていくのだなと思いました。

たくさんのお褒めの言葉をいただき、恐縮しています。これからも地域の皆様から信頼される学校づくりを進めてまいります。

プロジェクト-K 校内発表会

11月20日にプロジェクト-K(プロ-K)の校内発表会を実施しました。プロ-Kは本校の理科の学校設定科目で、医療・理工コースと理数コースの2・3年生が履修します。今回は、3年生が4月から進めてきた探究の成果を、それら2コースの2年生、附属中の全生徒(1～3年生)に発表しました。体育館で、全グループがプレゼンテーションを行った後、3グループが代表としてステージ発表を行いました。興味深い発表に、2年生も附属中生も真剣に聞き入り、多くの質問をしていました。



さわやかマナーアップキャンペーン

11月1日、鹿島高校と附属中の生徒会関係の生徒たちが、鹿島神宮駅前で、清真学園の生徒さんたちと”さわやかマナーアップキャンペーン”を行いました。



キャッチフレーズは「すすんであいさつ 笑顔であいさつ！」

学校公開日に多くの方が来場

11月7日と8日は学校公開日で、多くの中学生や保護者の方々等が本校に訪れ、授業、部活動の様子や校内の施設等の見学をされました。普段とは違った見学者の熱い視線を感じながら、生徒たちはいつも以上の真剣さで授業や部活動に取り組んでいました。



< 令和6年11月～令和7年1月の主な行事予定 >

- ☆11月26日(火)～29(金) 第4回定期考査(附属中学は26、27日)
- ☆29日 スポーツ大会(中)
- ☆12月2日(月)～4日(水) 入試出願書類受付(附属中)
- ☆7日(土)～10日(火) 沖縄修学旅行(高2)
- ☆11日(水) 芸術鑑賞会(高1、高3) 代休(高2) (中学通常日課)
- ☆12日(木) 代休(高2) アントラーズ訪問(中1)
- ☆12日(木)、13日(金) English Program with 留学生(中)
- ☆16日(月)～20日(金) 保護者面談(高、中)
- ☆17日(火) 実力テスト(中)
- ☆23日(月) 閉講式
- ☆24日(火) 冬季休業開始
- ☆27日(金) 仕事納め
- ☆1月8日(水) 開講式
- ☆11日(土) 附属中選抜検査
- ☆18日(土)、19日(日) 共通テスト(高3)